
全校：スキー教室

1月 27日（水）に全校でスキー教室（飯綱リゾートスキー場）を行いました。前日からの
雨で実施が心配でしたが、子どもたちの願いが届き、霧は出ていましたが雨に降られること

なく無事に終了することができました。１年生にとっては、小学校で初めてのスキー教室で

した。「楽しみ！」という子どもも、「大丈夫かな？」とちょっと不安そうな子どももいま

した。それぞれの技能に合わせてインストラクターの方々に丁寧に指導していただき、上達

することができました。準備や健康管理等ご協力いただきありがとうございました。

３～６年生：児童会立会演説会・第１回児童総会

1月 28日（木）に、選挙管理員会が中心となって立会演説会（３～
６年生参加）を行いました。２名の候補者は、「こういう三水小学校に

したい」と自分なりの考えや決意を、そして、各推薦責任者は候補者の

推薦理由をそれぞれ述べました。その後、一人一票を真剣な表情で投じ、

児童会長、副会長が決まりました。また、2月 18日（木）に、第１回
の児童総会が行われました。例年 4月に行われる第１回児童総会です
が、臨時休業のため中止でした。今年度は、6月に議案書を配付し、質
問や意見を聞いたうえで 1年間の活動を承認してのスタートでした。６
年生にとっては、最初で最後の児童総会でした。初めて児童総会に参加した３年生にとって

は、堂々と発表や発言をする先輩たちを頼もしく感じたことでしょう。４・５年生にとって

は、高学年の自覚を更に高めたことでしょう。

飯綱町立 令和３年２月２４（水）

三水小学校 担当（校長）鈴木 雅幸

学校だより ℡ 026-253-2004

№12 Fax 026-253-8691明日へ
あ し た

【三密を避けた昼食の様子】【１・２年生のスキー教室の様子】

【児童総会の議案書】

【立会演説会の様子】 【投票の様子】 【第１回児童総会の様子】



５・６年生：児童会と鼓笛隊の引き継ぎ
2月上旬に６

年生から５年生

へ「児童会の引

き継ぎ会」を行

いました。

また、鼓笛隊も６年生から５年生に引き継がれていきます。

５、６年生の合同練習が始まっています。自主的に練習日を決めて練習しているペアもあ

ります。かつて国語の教科書に掲載されていた「ゆずり葉」（河合酔茗 作）の詩を思い出
か わ い す い め い

す方もいることでしょう。「子供たちよ これはゆずり葉の木です このゆずり葉は 新し

い葉が出来ると 入れ代わってふるい葉が落ちてしまうのです ～略～ 新しい葉にいの

ちをゆずって～略」テクニックだけではなく「６年生の思い」が５年生に伝わりますように。

４年生：10才の記念（2分の 1成人式）

2月に各学年で今年度最後の授業参観がありました。各学級・学年で、この１年間の成長
した姿を参観していただきました。４年生は、20才の半分である 10才になる学年で、それ
を記念する参観日でもありました。数字に「つ」が付かなくなる年齢で、昔から大きく成長

する時期とも言われます。その４年生が、10才の記念に、図工（ねん土）で鉛筆立てを作り
ました。講師は、算数の授業でお世話になっている碓井先生（４・５年算数少人数指導）です。

シトラスリボン
2 月 9 日（火）に飯綱中２年３組の皆さんが、

コロナ禍の中、思いやりを大切に暮らしやすい社

会をめざして作ってくれました。職員が身に付けることで、シトラスリボンに込められた願

いや意味、飯綱中生の思いを子どもたちに伝えます。ありがとうございました。

今日、引き継ぎ会がありました。私は〇〇さんに説明しました。すごく伝わりやすい声で、堂々と言えました。

私はいろいろなことを説明し、それをどんどんメモしてくれました。メモ用紙２枚分も書いてくれました。「今

度、またわからないことあったら聞いてね」ということも言えました。そして、最後には〇〇さんが「来年の

委員会、めちゃくちゃ楽しそう」って言ってくれました。すごくうれしかったです。（６年生の日記から）

今日、５年生に鼓笛の引き継ぎの顔合わせ的なのをやりました。５年生はきっと大丈夫たと思います。私が教

えられるかめちゃ心配ですけど、がんばります。低音のサビのところは、メロディじゃなくて下の音だから、

音がとられないようにがんばっていただきたいです。（私ががんばらないと、です。）次の６年生の鼓笛がい

い感じになるように、教えるのをがんばりたいです。（６年生の日記から）

【児童会引き継ぎの様子】

【図工（ねん土）で鉛筆立てを作っている様子】

【鼓笛隊のグロッケン隊・小太鼓隊の引き継ぎの様子】

【陶芸講師の碓井先生】

【飯綱中生からのシトラスリボン】


